



LE CANARD

Journal Humoristique Hebdomadaire

Publié par la Cie du journal LE CANARD
139 rue Ste-Elizabeth, Montréal.

ABONNEMENT

Un an (pour tout le Canada et Etats-Unis)
50 cts. Strictement payable d'avance.

Les timbres américains et canadiens de 1 et
5 cts seulement sont acceptés.

Adresses toute correspondance ou envoi
d'argent, d'ambres, etc.

LE CANARD,
Montréal, Canada.

Ce journal est vendu aux agents 8 cts la
douzaine, payable tous les mois.

MONTREAL, 27 MAI 1899



On est y Canayen, ou bin si on l'est pas ?

On n'en est pas moins Canayen,
pour avoir habité quelque temps aux
Etats-Unis.

Un jeune homme qui signe "Con-
nukticut," nous adresse une longue
lettre dans laquelle nous relevons les
phrase suivantes :

" Il n'y a rien que j'aime tant que
d'être tout fin seul, surtout quand ma
blonde est avec moi."

Et celle-ci :

"Ma bien-aimée ! Tu me demandes
si je rêve à toi quelquefois. j'y rêve
tant que je n'en dors pas des nuits
entières."

C'est pas une raison

La scène se passe au Recorder,
mais sous l'ancien magistrat.

Un pauvre diable est accusé de dif-
férent délits et son avocat cherche à
l'excuser en expliquant au tribunal
que son client n'est pas sain d'esprit :

"—Votre Honneur," disait il, "sa
folie consiste à croire que tout le
monde veut le voler ; ainsi, par exem-
ple, il ne veut pas me permettre à moi,
son avocat, de l'approcher."

" Il n'est peut être pas si fou, après
tout," murmure le magistrat en fure-
tant dans ses papiers.

UNE VISITE

Le BAUME RHUMAL seul guérira votre
bronchite. 60

Plus d'esprit que de memlore

Un ouvrier se présente chez son
curé et lui offre une photographie en
disant :

—Voici le portrait de mon petit
garçon que vous m'avez demandé.

Le curé qui ne se rappelle plus du
tout avoir demandé ce portrait le re-
garde cependant avec complaisance
et dit à son paroissien :

—C'est bien aimable de votre part.
Comme c'est ressemblant ! Comment
est-il ?

—Mais, vous ne vous rappelez pas ?
Il est mort.

— Oui, oui, je me rappelle. Je de-
mande comment est le photographe.

UN BON CLIENT

Une fillette de six ans sonne à la
porte du médecin et dit à la servante
qui vient lui ouvrir :

—Dites au docteur de venir voir
maman tout de suite.

La servante. — Comment s'appelle
ta maman ?

La fillette. — Madame Brown. Il
nous connaît bien, nous faisons des
affaires avec lui.

La servante.—Des affaires ?

La fillette.—Oui ; nous avons ache-
té un bébé de lui, la semaine dernière.

Reponse courte mais expressive

Un ancien montréalais qui passait
sur la rue Rideau à Ottawa, avise une
enseigne sur laquelle il lit : " W.
Chapman, libraire."

Poussé par la curiosité ou un pres-
sentiment, il entre, et aperçoit ce
brave Chapman, une plume derrière
l'oreille, empilant gravement des jour-
naux, qu'il distribue ensuite aux petits
vendeurs.

Le montréalais lui serre cordiale-
ment la main et lui dit :

—Te voilà dans les affaires, mainte-
nant. Pourquoi as-tu renoncé à la
littérature ?

—J'avais faim.

Même là, ou surtout là ?

X... partait pour voyage et sa fem-
me avait tout préparé avec tant de
soin qu'il ne put s'empêcher de dire :
" C'est bien commode une femme."

—Comment ferais-tu si tu ne m'a-
vais pas ?

—Je serais bien obligé de m'en
passer, car personne ne voudrait de
moi.

—Oh ! tu en trouverais bien une
autre, même parmi celles qui te con-
naissent.

UNE BONNE LECON

Un garçon d'environ treize ans,
avec une longue égratignure sur le nez,
et dont l'apparence générale indiquait
qu'il était passablement dégoûté de la
vie est entré à l'école hier matin.
Après avoir remis un petit billet au
professeur, il prit sa place et parut
s'absorber dans ses livres. Le petit
billet se lisait comme suit :

" Mesieu. — Estusé Pite n'a foxé
hier. Vous avez pas besoin de l'batte,
parceque l'ô'e p'it garçon qui a foxé
avec, y sont chicané et y l'a battu ;
un mesieu qui passait i les a sé, aré
et i la battu ; i s'est accroché derrière
une voéture et le charretier i la battu.
Le soir son père i la battu, et j'ai été
obligé de le batte à matin parcequi
me disait des bêtises parceque je l'a-
vais dit à son père. Vous avez pas
besoin de l'batte avant la prochaine
fois."

NOUVELLES DE QUEBEC

Mon cher CANARD,

Je viens te dire un mot sur cette
classe d'acheteurs du samedi matin,
qu'on appelle ordinairement—matinée
d'habitants.

Rien de plus drôle que de voir cir-
culer cette gente d'acheteurs en bottes
sauvages montées jusqu'aux genoux,
des blouses qui ont attrapé plusieurs
coups de soleil, des chapeaux qui
étaient de grande mode, il y a dix
ans, la culotte à mer haute. D'autres
en bottines à doubles semelles, dont
les talons restent gravés dans l'als-
phate. Je plains d'avance celui qui
se risquerait de mettre les doigts sur
leurs pieds.

Rien de plus intéressant que de les
voir en extase devant les vitrines, la
bouche ouverte, les yeux hagards, ad-
mirant avec convoitise les nouveautés
du printemps. Puis on se salue, on
s'aborde, en échangeant toutes sortes
de confidences. Aussi on dirait que
la rue St-Joseph a été transformée en
Foire-aux-chevaux.

Tout le long de la rue, on en voit
de toutes les sortes et de toutes les
couleurs, de vieilles rosses, des rétifs,
des boíteux, des poulains chétifs, des
fringants, des quadrupèdes tout en
flanc et en jambes.

Enfin un vrai beau choix au com-
plet, capable de contenter les plus
difficiles. Faut dire aussi si on en
tend toutes sortes de cris : " Marche
donc, quatre chelins." Arrière donc,
belle jeunesse,"—" Hue, dia, voyons,
Gus, t'es bien nourri."

La semaine dernière, l'un d'eux se
présente dans un magasin de St-Roch

En entrant il s'approche des commis
et leur demande : Avez-vous de

l'inguenne (indienne) comme Marie
en veut ?

—Quelle sorte d'indienne veut-elle,
votre Marie ? demanda le commis.

—Ah ! reprit l'habitant, c'est une
inguenne avec une petite fleur de
temps en temps, large comme ça.

—Non, monsieur, reprit le commis,
nous n'avons pas cette indienne-là ici ;
vous n'auriez pas besoin d'autre
chose ?

—Ah ! oui, il me faudrait, j'sai pas
si j'aurais ça icite, des boutons pour
des enfants à deux trous ?

Les commis se mirent à rire et
l'habitant prit la porte en disant qu'en
ville tout le monde était bête.

L'autre jour, une habitante se pré-
sente chez un gros marchand de four-
rures de St-Roch.

Elle entre au magasin et reste
plantée tout près de la porte.

Le patron, l'apercevant soudain, lui
demanda si quelqu'un lui avait répon-
du

—Non, monsieur, dit-elle, je n'ai
pas encore été réponnée.

L'hiver dernier, une autre habi-
tante s'était installée avec ses produits
sur le marché Montcalm,

Un policeman se promenait dans
les allées du marché, en examinant
scrupuleusement chaque voiture, fait
deux ou trois fois le tour de son che-
val et lui dit enfin d'une voix autori-
taire :

—Aie ! madame, vous n'avez pas
de grelots ?

—Ben ! monsieur la police, vous
pouvez vous excuser, faites le tour
du marché et si vous trouvez une
femme avec des gorlots, vous viendrez
me le dire.

SEGROG.

JOS. LAMOUREUX & CIE

Marchands-Tailleurs

Toujours en magasin un assortiment
complet de Marchandises pour
Pardessus.

1615 Ste - Catherine

Coin de la Rue St-Hubert

.. MONTREAL

TEL. DES MARCHANDS 292

DR H. LANTIER

Chirurgien-Dentiste

1724 rue Ste-Catherine

MONTREAL

MONTREAL CARPET BEATING COMPANY

623 RUE LAGAUCHETIERE

Haut de la rue Coté, - - - MONTREAL

TEL. BELL, MAIN : 716

Le plus grand et le mieux équipé des établisse-
ments de la ville pour le Nettoyage des Tapis.

VOTRE RHUME OBSTINÉ

sera certainement guéri par
l'emploi du Sirop et des Bons
bons de Pin Parfumé.